07/02/17

Prensa: Diaria

Tirada: 21.200 Ejemplares Difusión: 16.647 Ejemplares Cód: 108238137

Página: 13

Sección: REGIONAL Valor: 345,00 € Área (cm2): 62,5 Ocupación: 7,45 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 66588

La Universidad inyecta 200.000€ en el Complejo de Peñuelas

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca invirtió más de 200.000 euros en el acondicionamiento del Complejo de Peñuelas de San Blas, en el que se rehabilitaron más de 700 metros cuadrados de los que disponía el antiguo comedor desde principios de la década de 1970. A partir de mañana, los estudiantes podrán utilizar este nuevo espacio para el estudio y trabajo, informa Ical.

Las nuevas zonas, inaguradas ayer, se destinarán al trabajo en grupo con más de 350 metros cuadrados y a las salas de estudio, más de 120 metros cuadrados, lo que supone una capacidad de cerca de 300 estudiantes. Esta intervención, dirigida por el arquitecto de la Unidad Técnica de Infraestructuras de la Usal, Eduardo Dorado, se desarrolló en cuatro meses y complementa a la realizada en 2009. En aquella ocasión se invirtieron 250.000 euros y se dotó al edificio de salas de acondicionamiento físico.